



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. Februar 2017

RheinMain CongressCenter (RMCC), Homepage

RheinMain CongressCenter und Kuffler gratulieren der Deutschen Sporthilfe

Der Ball des Sports wurde am vergangenen Samstag, 4. Februar, bereits zum dritten Mal erfolgreich im Kurhaus Wiesbaden durchgeführt. 2018 soll der Ball des Sports dann als eine der ersten Veranstaltungen die neue Ära des RheinMain CongressCenter einläuten.

Bereits im November 2016 hat sich das Wiesbadener Stadtparlament mit einer Vertragsverlängerung bis zum Jahr 2021 deutlich für den Ball des Sports ausgesprochen. Die Stiftung Deutsche Sporthilfe begrüßt das Votum des Wiesbadener Stadtparlaments, den „Ball des Sports“ bis zum Jahr 2021 in der Landeshauptstadt zu halten. Dr. Michael Ilgner, Vorsitzender des Vorstands der Deutschen Sporthilfe, sagt: „Wir freuen uns, unsere wichtigste Fundraising-Veranstaltung für die Athletenförderung über 2017 hinaus in Wiesbaden ausrichten zu können, wo wir einfach die passenden Rahmenbedingungen vorfinden.“

Am Samstag spielte das neue RheinMain CongressCenter beim Ball des Sport dennoch schon ein Rolle. Das RMCC-Team präsentierte gemeinsam mit seinem Catering-Partner, der Kuffler CC Gastro GmbH, interessierten Gästen die zukünftigen Räumlichkeiten des Ball des Sports im RMCC nachgebauten Messestand via 3D-Modell und Virtual Reality Brille. Viele Gäste von außerhalb und aus Wiesbaden nahmen die Gelegenheit wahr, „einen Blick“ in das neue Haus zu werfen. Das 50. Jubiläum der Deutschen Sporthilfe, was an diesem Abend unter dem Motto „50 Jahre“ Zukunft gefeiert wurde, nahm die RheinMain-Hallen GmbH gemeinsam mit Kuffler zum Anlass, der Sporthilfe zu gratulieren. Die

Verbundenheit sowie die Freude auf eine Rückkehr des Ball des Sports an seine alte Wirkungsstätte wurde mit einer knapp 1 Meter langen Geburtstagstorte zum Ausdruck gebracht. Im Rahmen des Politikerrundgangs der Deutschen Sporthilfe nach der offiziellen Gala in der Bilfinger-Ball-Arena auf dem Bowling Green wurde die Torte von Bundesinnenminister Thomas de Maizière, Werner E. Klatten (Aufsichtsratsvorsitzender der Stiftung Deutsche Sporthilfe), Michael Ilgner (Vorstandsvorsitzender der Deutschen Sporthilfe), Geschäftsführer Stephan Kuffler und RheinMain CongressCenter-Geschäftsführer Markus Ebel-Waldmann angeschnitten und verköstigt.

„Es war uns sehr wichtig, nicht nur als Caterer, sondern auch als Partner des neuen RheinMain CongressCenter beim Ball des Sports aufzutreten“, freut sich Stephan Kuffler über die gemeinsame Präsentation. RMCC-Geschäftsführer Markus Ebel-Waldmann unterstützt: „Auch in Zukunft wird es zahlreiche Veranstaltungen geben, wo wir gemeinsam mit unserem Catering-Partner auftreten werden“, und ergänzt: „Als nächstes findet im Rahmen der Internationalen Tourismusbörse in Berlin im März eine gemeinsame Abendveranstaltung vom RMCC, Kuffler Congress Catering und der Wiesbaden Kongressallianz statt, zu der Firmenkunden, Verbände und Agenturen aus Berlin und dem Umland eingeladen werden. Bei der seit einigen Jahren erfolgreich stattfindenden Veranstaltung wird gemeinsam der Kongress- und Tagungsstandort Wiesbaden mit seinen Partnern sowie die vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten des neuen RheinMain CongressCenter potentiellen Kunden präsentiert.“

+++